



かがみっ子

① かがえる子

② かなげる子

③ かなめあう子



鏡山小学校 学校だより No.7

文責 校長 松岡 竜四郎

修学旅行

9月29日(木)、30日(金)に、6年生は修学旅行へ行ってきました。暑くなりましたが、天候にも恵まれ、計画通りに行程を進めることができました。

6年生は、「学ぼう平和・助け合おう仲間・自分から考動」という言葉をスローガンとして、二日間の修学旅行に臨みました。

爆心地公園では、全校のみんなで折った折り鶴を捧げ、平和な世界を築いていくことを誓いました。また、クラス別研修や班別自主研修では、長崎市内を歩き、自分達が目や耳で直接見たり、聞いたりしながら戦争や歴史について学ぶことができました。

仲間と協力し合い、積極的に活動する姿がたくさん見られました。また、友達を気遣い、思いやりのある行動をとる姿もたくさん見られました。とても感心しました。

あっという間の二日間でしたが、充実した修学旅行になったと思います。修学旅行で学んだことを、今後の学校生活にも生かして欲しいと願っています。



平和集会(長崎市 爆心地公園)

新しい正門

10月3日から新しい正門からの出入りができるようになりました。少し戸惑う子もいましたが、スムーズに登校することができていたようです。「きれい!」「近くなった!」「遠くなった!」など、いろいろなつぶやきが聞こえてきました。



学年の振り返し

昨日、「あゆみ」(通知表)を持ち帰っていると思います。本校では、年2回配付しますが、その1回目です。4月からのおよそ半年間の児童の学習の様子や生活の様子についてお知らせしています。

全校児童の「あゆみ」を拝見しました。学級や学年の中での様々な活動や学習、学校行事を通して、一人一人が成長している様子が伺えました。学校の中での様々な成功体験や失敗体験が子どもたちの成長に繋がっているのではないかと思います。

「あゆみ」では、子どもたちの学校での様子を伝えていき、今後の、さらなる成長につなげていきたいと考えています。

一緒に配布される「通知表『あゆみ』の見方について」を見ながら、前期の様子についてお子様と一緒に振り返ってください。そして、頑張ったことや成長したについて、たくさんほめてください。もっと頑張りたいことについては、励まし、期待してあげてください。ぜひ、今後につながる意欲付けを、ご家庭でもお願いします。